
 

 

 

 

 

今日で 1学期が終わります ここまでご協力ありがとうございました 

校長 平岡 直実 

 今年の梅雨入りは6月下旬に入った頃。昨年の同時期にはすでに梅雨明けしており、今年は梅雨らしい季節を感じることができて

います。梅雨明けはもうまもなくでしょうか。本格的な「夏の到来」を楽しみにしています。 

 令和6年度の1学期も本日で終わります。保護者皆様、並びに地域の皆様にはこの1学期、本校の教育活動へのご理解並びにご協

力いただきましたこと感謝申し上げます。ありがとうございました。 

 今日の終業式では今学期を振り返り次のようなお話をしました。 
 

１年生は中学校に入学して、今までの生活とは違う新しい経験がたくさんありました。時には学校生活の大きな変化に戸惑 

い不安を抱いた人もいると思います。しかし日 中々学校生活を送ることで一歩ずつ成長することができました。 

中堅学年の2年生にとっては、学習面の難しさ、まわりの人との付き合い方など、悩むことが増えたかもしれません。でもこ

れは皆さんが大人になっていくために必要な通過点の一つです。ゆっくり、しかし着実に前進し、成長してほしいと思います。 

義務教育最後の年を迎えた3年生。自分のことだけでも忙しいのに、「誇れる上級生」としての役目も果たさなければなりませ

ん。「後輩の良き手本」となることの難しさを今実感しているかもしれませんね。しかし課題を一つずつ乗り越えることで人は成

長します。最上級生としてどのようにして課題をクリアするか。苦労もあったかもしれませんが、皆さんはここまで学校行事を

はじめ、日頃の学校生活を通して「誇れる上級生」としての務めを果たし、吹上中学校の伝統を守ってくれました。さてここか

らは最も大切で、難しい課題になる「自分の進路」とどのように向き合うかです。へこたれることなく乗り越えていきましょう。 

３組ときわ学級の皆さんは、自分の課題と向き合うとともに、３組全体としての取り組みを頑張っていました。2.3 年生はそ

れぞれ進級したことで、自覚が芽生えたのでしょうか、先輩として後輩の手本となるような行動をとれるようになってきました。

そんな先輩たちの姿勢を見ている１年生も新たな環境で一生懸命取り組むことができています。ここからも気を緩めることなく

力を合わせて3組を盛り上げていきましょう。 
 

このようにこの1学期、生徒の頑張る姿や成長をたくさん見ることができました。ただその陰には一人一人の努力があり、それが

成長につながったと思います。そこで明日からの夏休みを「これまでの取り組みを2学期につなげるための大切な期間」にしてほし

いと思っています。保護者の皆様にはお子様の支援をお願いします。時には優しく、時には厳しくお子様に寄り添うことが実り多き

夏休みにつながると思います。どうぞよろしくお願いします。 

2学期の始業式は8月28日（水）になります。お子様の一回りたくましく成長した姿を見ることを楽しみにしています。   

 

 本日の終業式で昨今マスコミにも取り上げられる教職員による「体罰を含む不適切な指導」「性暴力」等に

ついて、生徒にお話しました。学校に関わる者において、これらのことは絶対にあってはならないことです。 

私たち教育公務員は様々な法律の下、教育活動を行っています。これらについては定期的に校内でも研修

を行っています。本校ではこれからもこれらの行為が絶対に行われないよう取り組んで参ります。 

 なお東京都教育委員会から届いた資料を本日配布いたしました。お子様が悩みを一人で抱えこまないよう、

学校以外にも様々な機関が相談活動を行っています。学校の教職員には話し辛いことがある際はご活用いた

だければと存じます。 

学校ホームページ：https://www.city.ome.tokyo.jp/school/fukiage-j/



◆SOSの出し方に関する教育 

６月１８日(火)６時間目に全校生徒を対象とした「SOSの出

し方に関する教育」を実施しました。本校SCの芦田 紗綾香先

生が講師となり、「自分を大切にしよう～ストレスへの対処

～」というテーマで話をしました。いろいろな悩み等を抱え

ることでストレスが起きた場合の対処として、いくつかのア

ドバイスをもらいました。また自分の周りにいる身近な人に

相談する勇気をもつことが大切だという話もありました。  

◆本物にふれる会 
７月９日（火）５、６時間目にバレーボール及びビーチバレーボール元日本代表の朝日 健太郎さんを講

師にお迎えして、本物にふれる会を実施しました。小学生時代は運動が苦手だった朝日さんが、苦手なこと

から逃げないようにしようということで、まずサッカーを始めたこと、その後、サッカーからバレーボール

に変わったこと、そして日本代表にまでなれたことなどを話していました。また、オリンピックの裏話、有

名なファストフード店のハンバーガーのことなど、普通は聞くことができない話もありました。講演会の後

に質疑応答があり、たくさんの質問が出て、朝日さんは感激していました。その後、生徒代表者による朝日

さんとの実技があり、朝日さんのスパイクをレシーブするということでしたが、軽く打っているのに、すご

いスピードと迫力にみんなが驚いていたのが印象的でした。朝日さんの話の中にあったように、夏休みに皆

さんも苦手なことに挑戦してみてはいかがですか。 

 
    

        （講演会の様子）         （朝日さんの華麗なるスパイク） 

◆吹上中生の活躍！！ 

陸上競技部                      

第75回東京都中学校地域別陸上競技選手権大会          

本 橋 皇 紀  男子共通 砲丸投 ９ｍ１３ｃｍ  

  標準記録を突破したため、第６３回東京都中学校総合体育大会兼第７７回東京都中学校選手権大会及び第７０回全日本中学校通信東京都大会に出場決定！ 

卓球部 

第77回東京都中学校第８ブロック卓球選手権大会          

澤 田 皓 太  ２・３年男子シングルス  第３位 

上記の成績をおさめたので、第７７回東京都卓球選手権大会 個人の部に第８ブロック代表として出場決定！ 

 バドミントン部                      

第４回東京都中学校第８・１０ブロックバドミントン選手権大会          

野﨑 星奈・野﨑 花奈  女子ダブルス  第２位 

◆【応答専用留守番電話機能について】 

 青梅市では、「学校における働き方改革」の一環として、長期休業中は、午後４時４５分から翌日午前８

時まで応答専用留守番電話による対応とさせていただいています。また、学校閉庁日（８月１３日～８月１

９日）は、終日、応答専用留守番電話による対応とさせていただきます。なお、生徒の生命や安全にかかわ

る事件や事故など緊急を要する場合は、青梅市役所（0428-22-1111）までご連絡お願いいたします。以上ど

うぞご理解・ご協力の程どうぞよろしくお願いいたします。 


